

# くりはし

医療生協さいたま 栗橋支部  
発行責任者 紺野永子  
電話 52-6031  
2022年7月5日(火)  
第239

みなさん、選挙に行きましょう。



猛暑が続いています。皆様如何お過ごしでしょうか。電気代を気にしながらエアコンを使用しています。物価高が津波のように押し寄せてきます。少ない年金も減らされて、日々不安を抱えて暮らしています。

私たちの医療生協さいたまも加入している「全日本民医連」より、今回の参議院選挙に向けての要求が出されましたので皆さんにお知らせいたします。暑い夏みんなで考え行動しましょう。参議院選挙は7月10日投票日です



## 憲法をいかすことは、いのちをまもること。

社会保障の充実よりも改憲・軍備増強に力を入れる政治。そんな政治を私たちが変えることができるのが選挙です。白票・無投票は、いまの政治を認めているのと同じこと。一人ひとりの意思と行動が、憲法9条にもとづく平和な日本の未来、いのち・人権を守る政治への一歩になります。

### 憲法を生かした平和外交で、戦争を起こさない

ロシアのウクライナ侵略に便乗し、「敵基地攻撃能力」保有の検討や、9条改憲、軍備拡大を主張する自公政権と維新の会。

集団的自衛権の行使ができる安保法制のもと、米軍と一緒に日本の自衛隊が戦争すれば、日本が攻撃される恐れも。また、アメリカと「核の共有」すべきとの考えは、核

兵器禁止条約に違反し、さらには全世界を核戦争に巻き込む危険が高まるだけです。また、軍備増強は、他国の軍備増強を招き、際限ない軍拡競争につながります。

国民を戦争の危険にさらす9条改憲や軍備拡大ではなく、平和憲法を守り生かし、徹底した平和外交で戦争を起こさないことが何よりも重要です。

2022年参議院選挙に向けての民医連の要求

# かけがえのないいのち 憲法を生かす社会の実現を

参議院選挙に向けて、憲法の理念を生かし、平和で人権が尊重される公正な社会の実現を求めて、「民医連の要求」を発表します。戦争は最大の人権侵害です。軍事対軍事では、国民のいのちと平和を守ることはできないことを、ロシアによるウクライナ侵略の惨状が示しています。日本政府がとるべき道は、戦争を起こさず、軍事力に頼らず国連憲章と憲法9条による平和外交で、唯一の戦争被爆国として、世界の平和に貢献することです。

コロナ禍のもとで、格差と貧困がいつそう拡大し、自己責任ではいのちと健康、暮らしが守れないことが、明らかになりました。私たちは医療・介護従事者として、何よりもいのちを大切に  
する政治への転換を求めます。

I 憲法9条を守り生かし、日本国憲法の理念にもとづく平和外交で、世界の平和に貢献するよう求めます

II 憲法25条を生かし、いのちを守ることに  
お金をつかう国への転換、人権としての社会保障実現、  
貧困をなくし格差を是正する公正な税制を求めます

III すべての人が個人として尊重され、言論・学問の自由が  
保障される社会、ジェンダー平等の実現を求めます

IV 気候正義の実現、エネルギー政策の転換で地球環境の  
保全を求めます

## ～「ウクライナ緊急募金」へのご協力 ありがとうございました。

ウクライナ緊急募金へのご協力ありがとうございました。

6月号「くりはし」で報告した後4班11名の方のご協力がありました。前回との合計金額38,301円です。参加班13班でした。

この取り組みでは、組合員でないかたのご協力もありました。

本当にありがとうございました。早速組織担当の平嶋さんを通じてユニセフにお届けいたします。

戦いからは何も生み出せません。早くウクライナに平和が訪れますように祈るばかりです。

## 2017年サハリン慰霊の一人旅 10

### ～王子製紙豊原工場跡～ 文・写真 関口 重徳



我が家族が居住していた、庁都豊原市（州都ユジノハハリンスク市）郊外の深林に市営墓地があり、日本人墓地の一面に日本人が日本人のために建立してきれいに整備された、南樺太戦争日本人犠牲者慰霊碑と観音像があった。（合掌）

歴史通訳ガイドが、近くに当時の日本政府の国策により朝鮮半島から

強制連行され、過酷な強制労働で死亡した朝鮮人の墓地があるが見ない方が良いでしょうと言うが行くと、粗末な墓石がある。

### ～うたごえ「そら」～ 健康体操 南栗橋くぶる

14:00～16:00

栗橋公民館研修室

7月7日 8月4日

9月1日

毎週金曜日 13:30～15:00

7月1日、8日、15日、22日、29日

8月5日、12日、19日、26日

9月2日、9日、16日、23日、30日

## 「コロナは、まだまだ忘れない」

利用委員 上野敏江

今年も早くも半分終わりました。何と月日の流れは速い!! コロナに明けコロナで暮れ、また明けて、この2～3年「足」が地についていないような気がします。

数字も少しダウンしてきた矢先、今度はロシアとウクライナの考えられぬ「戦」これには本当に驚きました。今、この時代にこれほどの大惨事が起きるとはだれが予想したでしょう。考えたくもないです。一日も早い終戦を願わずにはられません。

こんなことをして一番の被害者は国民ですよね。日本にもじわじわ押し寄せています。物の価格はどんどん上がり、電気、ガス、ガソリン何もかもしわ寄せが来ています。年金も気づかないように少しずつ下がっています。これからの私たち年寄りの生活はどうなるのでしょうか？ 私たちの子供、孫世代どうなるのか？さらに厳しい未来なのでしょうね、地球温暖化によるらしい毎日の高温、電力を控えて、でも適当な使用、この適当はどんな意味があるのでしょうか？そして「コロナ」はまだ消滅していません。

みなさま、これからも「三密」を避け十分注意して、そして雨のない梅雨明けを乗り越えましょう

## かすかべフードドライブ活動報告

4・5月利用状況 4月8件の利用 5月16件の利用

・60代 ガスが止まっており風呂にも入れていない。定期通院もしているので医療費が心配。

・50代 精神的な病があり職員が怒鳴られながら対応。障害者年金と家賃補助で生活している。

・50代 関節リウマチが悪化し2021年12月に退職。5月に心筋梗塞で救急搬送。関節リウマチで入院治療していた分の入院費が払えない。

・50代 所持金0円母と義父と同居、頭痛・咳が治まらず。

フードドライブに引き続き、ご協力お願いします。